

# WAJAH KORUPTOR

## Polsek Takokak Terapkan Patroli Someah Dor to Dor, Wujudkan Keamanan Bersama

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jun 3, 2024 - 10:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak terus berupaya maksimal dalam menjaga keamanan wilayah dengan menerapkan sistem patroli Someah Dor to Dor. Pada hari Senin, 3 Juni 2024, Polsek Takokak melaksanakan patroli Someah dengan metode Dor to Dor sebagai langkah proaktif dalam menghadapi potensi gangguan kamtibmas.

Dalam pelaksanaan patroli Someah Dor to Dor, Personel Polsek Takokak

mengunjungi secara langsung rumah-rumah warga di sejumlah titik di wilayah hukum Polsek Takokak. Mereka memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, mengumpulkan informasi dari masyarakat terkait potensi gangguan kamtibmas, serta memberikan sosialisasi tentang tindakan preventif yang dapat dilakukan oleh masyarakat.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan bahwa penerapan patroli Someah Dor to Dor menjadi salah satu strategi efektif dalam mendekati diri dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran bersama akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan. "Dengan patroli Someah Dor to Dor, kami dapat langsung berinteraksi dengan warga, mendengarkan aspirasi mereka, serta memberikan edukasi terkait upaya pencegahan gangguan kamtibmas," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, mengapresiasi inisiatif Personel Polsek Takokak dalam menerapkan patroli Someah Dor to Dor. "Kami sangat mengapresiasi langkah kreatif Polsek Takokak dalam menjalankan patroli Someah dengan menerapkan sistem Dor to Dor. Ini menunjukkan komitmen dan dedikasi Personel Polsek Takokak dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan penerapan patroli Someah Dor to Dor yang efektif dan mengedepankan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas. Personel Polsek Takokak siap terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban wilayah demi kesejahteraan bersama.